



Otras consideraciones a la hora de la compra de su receptor de DTV

Calidad de la imagen

Al adquirir un monitor o un televisor de pantalla plana, la resolución de la misma es uno de los aspectos más importantes. El tamaño de las televisiones no determina su calidad, ya que ésta viene fijada tanto por su resolución como por las tecnologías utilizadas en la recepción y visualización de la imagen, como son entre otros el contraste, el color, la nitidez o el procesamiento de la imagen.

¿Por qué es importante este aspecto?

Lo es porque de ésta manera, usted podrá relativizar (expresarlo como beneficio para el usuario) el efecto visual de los televisores de gran tamaño.

Una pantalla de grandes dimensiones en un espacio reducido distorsiona la imagen percibida.

En la decisión de compra también intervienen otros factores:

- *dónde se ubicará la pantalla en la habitación o salón*, ya que esto debería determinar sus dimensiones exteriores.
- *La distancia entre la pantalla y la posición del usuario* al ver la televisión también resulta relevante, porque el mayor tamaño de pantalla necesita mayor distancia de visionado para aprovechar la resolución.
- *Angulo de visión*: No todos los televidentes pueden quedar perpendiculares al centro de la pantalla, por lo cual, se deberá considerar el ángulo de visión del televisor. Cuanto mayor ese ángulo, mayor la posibilidad de posicionamiento lateral para ver televisión sin pérdida de calidad. El mismo depende de la tecnología del televisor.

Criterios prácticos para tener en cuenta:

En general, hay que respetar las distancias óptimas entre el tamaño de la pantalla y la distancia al espectador, que dependerá de la capacidad visual del televidente, con su contenido subjetivo.

Existen varias recomendaciones sobre la distancia óptima de visión del televisor, que consideran diversos aspectos. Aunque, como regla básica, se puede tomar que la distancia mínima al TV sea 2 veces el ancho de la pantalla y 5 veces como distancia máxima de visión.

Estos datos deberán ser tomados únicamente como una orientación inicial y de referencia.